

Hoy, en la Comisión de Investigación del CIS

Alfonso Serrano: “No hay salas suficientes en el Senado para investigar las corruptelas del PSOE”

- El senador del PP afirma que “por primera vez en democracia, el Tribunal Supremo ha imputado, por unanimidad, al Fiscal General por un delito de revelación de secretos”
- “Hemos llegado a un punto que es tan difícil que el CIS acierte como que Pilar Alegría diga una verdad en las ruedas de prensa del Consejo de Ministros”
- “Usar una institución para fines partidistas, manipular encuestas, y acabar con el prestigio de una institución respetada para ponerla al servicio del presidente del Gobierno y su familia, es corrupción”

16 de octubre de 2024.-

- El senador del PP por Madrid, **Alfonso Serrano**, afirma con rotundidad que “no hay salas suficientes en el Senado para investigar todas las corruptelas del PSOE”, tras lo que reprende a la bancada socialista porque “no quieren que la gente conozca toda la información que están sacando a la luz las Comisiones de Investigación que se están creando en esta Cámara”.
- Serrano también se refiere a la imputación del Fiscal General del Estado, conocida hoy, y se pregunta “quién está a salvo si quien debe velar por el cumplimiento de la Ley, se la salta para atacar a un ciudadano particular y dañar al adversario político”.
- “Por primera vez en democracia, el Tribunal Supremo ha imputado, por unanimidad, al Fiscal General por un delito de revelación de secretos”, denuncia el dirigente popular, al tiempo que asegura que García Ortiz “no debería seguir ni un segundo más en el cargo”.
- Durante la comparecencia del expresidente del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) en la Comisión de Investigación,

destaca “el desprestigio” de esta institución durante los últimos seis años, “hecho refrendado por analistas, expertos e incluso miembros de su consejo asesor”.

- Denuncia “las polémicas y escandalosas desviaciones” del CIS y asevera que “hemos llegado a un punto que es tan difícil que el CIS acierte como que Pilar Alegría diga una verdad en las ruedas de prensa del Consejo de Ministros”.
- En este sentido, Alfonso Serrano pone de manifiesto los fallos y desviaciones en las elecciones de la Comunidad de Madrid de 2021, con 14,1 puntos a favor del PSOE, así como en las elecciones municipales y autonómicas de 2023 y en las generales del 23J.
- “Lo que vivimos hoy con el CIS es inédito”, subraya el senador popular. “Usar una institución para fines partidistas, manipular encuestas para fines particulares y acabar con el prestigio de una institución respetada como el CIS para ponerla al servicio del presidente del Gobierno y su familia, es corrupción”.
- Para finalizar, Alfonso Serrano remarca lo que también “estamos viendo en la Comisión Koldo, donde el tiempo está demostrando lo oportuno de las comparencias y las mentiras de muchos de los comparecientes”.